

NGO

Patroli KRYD: Polsek Takokak Sumbangsih Petugas SPBU untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jun 11, 2024 - 15:23



Polres Cianjur polda jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di

wilayahnya, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD dengan menyambangi petugas SPBU pada hari Selasa, tanggal 11 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk menghindari potensi gangguan Kamtibmas di sekitar area SPBU yang merupakan salah satu lokasi vital di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada petugas SPBU dan masyarakat yang menggunakan layanan di sana. Selama patroli, personel Polsek Takokak berinteraksi langsung dengan petugas SPBU, memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan dan langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta memastikan situasi di sekitar area SPBU tetap kondusif. Kapolsek Takokak menegaskan bahwa kehadiran polisi di tempat-tempat strategis seperti SPBU sangat penting untuk mencegah tindakan kriminal dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Patroli KRYD ini adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk selalu hadir dan memberikan perlindungan kepada masyarakat, terutama di lokasi-lokasi yang rawan terjadi gangguan Kamtibmas," ujarnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Takokak, memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan patroli ini. Ia menyatakan, "Kami sangat menghargai dedikasi personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman." Diharapkan, melalui kegiatan Patroli KRYD dan sambang petugas SPBU ini, potensi gangguan Kamtibmas dapat diminimalisir dan masyarakat, khususnya para petugas SPBU, merasa lebih aman dalam menjalankan tugasnya. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat terus terjaga dengan baik dan kondusif.